

# « Ici, c'est ma famille »

Wallace Nicolleau revient sur la large victoire de samedi face à Valréas (10-2) et dit toute sa passion pour son club et ses coéquipiers du MBC Neuville, avec lesquels le lien affectif est très fort.

Après un mois de trêve estivale, l'Élite 1 a repris ses droits ce samedi au complexe Maurice-Sabornin, devant 1.800 spectateurs. Et le MBC Neuville n'a pas fait de détails : le leader du championnat a fait voler en éclats l'avant-dernier, Valréas (10-2), confortant sa première place au classement. Wallace Nicolleau et ses coéquipiers ont désormais neuf points d'avance sur Troyes, mais les jeux sont loin d'être faits puisque le tenant du titre a deux matchs en retard et recevra les Neuvilleois lors de la dernière journée (le 16 septembre). Sur cette saison quasi parfaite (aucune défaite) et sur son lien très fort avec son club, le jeune coupeur (21 ans) a accepté de livrer son sentiment.



Wallace Nicolleau a inscrit un but samedi contre Valréas, son 13<sup>e</sup> depuis le début de saison en Élite 1. (Photo cor. NR-CP, Stéphane Glésaz)

## Wallace, quelle analyse faites-vous de ce match de reprise ?

« Dans l'ensemble, c'était correct. C'était quand même un adversaire à notre portée. Notre entame n'a pas été très bonne, mais par la suite, notre jeu s'est remis en place. Les deux semaines de préparation ont été très

utiles. »

## La crainte, c'était que la coupure d'un mois brise votre élan...

« Il y avait un petit doute, mais c'était aussi très important de

pouvoir souffler un peu car on avait dépensé beaucoup d'énergie sur des rencontres à haute intensité. Comme durant la saison, on est pris quasiment tous les week-ends, ça a fait du bien de se retrouver en famille. »

## Dans quel état d'esprit abordez-vous les trois derniers matchs de la saison ?

« Il reste trois matchs en élite 1, mais il peut aussi en rester quatre si on décroche le titre et qu'on dispute, du coup, le Trophée des champions (1). Notre calendrier est compliqué - à Camarets (26 août), contre Carpentras (2 septembre), à Troyes (16 septembre) -, mais on a notre destin entre les mains ; on en a tous très envie ! »

## Qu'est-ce qui fait la force de votre équipe ?

« Le mental ! La vie de groupe. On s'entend tous très bien. En dehors du motoball, on se voit tous régulièrement. On est tous des passionnés de foot et de sports mécaniques ; ça crée des liens. Quand on part les samedis matin en déplacement et qu'on rentre le lendemain, on parle beaucoup de ça. Et puis, le complexe Maurice-Sabornin, c'est ma deuxième maison. Quand je suis en vacances, ça me manque. Je m'aperçois d'une chose, c'est qu'ici, c'est ma famille... (ému) ».

## C'est d'autant plus votre famille que vous jouez avec votre grand frère, Killian (24 ans)...

« Oui, c'est notre papa (David, 50 ans) qui nous a emmenés voir un match quand j'avais 4 ans. C'est son papa (Gilbert, décédé) qui lui avait fait découvrir quand il était plus jeune. Avec Killian, à l'époque, on avait tout de suite adoré... »

## Votre entraîneur, Bertrand Delavault, dit de vous que vous avez énormément progressé

et gagné en confiance.

« Ça fait plaisir (rires). C'est vrai que je suis en train de faire ma meilleure saison (13 buts à ce jour, dont un samedi contre Valréas). Ce n'est pas ma première mission de marquer. Ce rôle-là, c'est pour Louis Magnin (meilleur buteur, 43 buts). Moi, je suis ce qu'on appelle un coupeur. Je dois défendre un des côtés de notre but. Mais ce n'est pas un poste figé. L'idée, c'est d'être polyvalent et de compenser dans le jeu pour le collectif. »

## Que faites-vous en dehors du motoball ?

« Il y a principalement deux centres d'intérêt dans ma vie : mon métier (fabricant de pergola chez Solysistem à Avanton) et le motoball ! »

Pierre Michel

(1) : le Trophée de champions oppose le vainqueur du championnat au vainqueur de la Coupe de France, dont la finale Carpentras - Troyes se disputera le 9 septembre à Carpentras.

## à savoir

### Un palmarès déjà bien fourni

À 21 ans tout juste, Wallace Nicolleau a déjà remporté plusieurs titres. Au niveau international, il a gagné avec l'équipe de France Juniors le championnat d'Europe en 2019 à Taifun (Allemagne), compétition pour laquelle il avait déjà obtenu la médaille de bronze en 2018 à Kovrov (Russie). Il ne compte pas encore de sélections avec les A, mais avait été deux fois présélectionné lors du

dernier rassemblement en 2019. Au niveau national, avec son club de toujours, le MBC Neuville, il a remporté en seniors le titre national (en 2020), le Trophée des champions (en 2021) ainsi que la Coupe de France juniors (en 2020). S'ajoutent quatre titres dans la catégorie des cadets : champion de France (2016, 2017), vainqueur de la Coupe de France (2017, 2020).

## en savoir plus

### Troyes battu en finale européenne

Le principal concurrent du MBC Neuville en Élite 1, le Suma Troyes, accueillait ce week-end la troisième et dernière manche de l'European Champions Cup, l'équivalent en football de la Ligue des champions, sauf que cette compétition ne rassemble que trois équipes (les vainqueurs des championnats de Lituanie, d'Allemagne et de France). En finale, ce dimanche, le MCS Puma Kuppenheim (Allemagne)

a battu le Suma Troyes, 60. Un score très lourd alors que lors des matchs précédents entre les deux équipes, les Auboisiens avaient bien résisté. La troisième place est revenue au MK Kretingos (Lituanie). La Russie est considérée comme la meilleure nation de motoball en Europe. Depuis le 24 février 2022 et le conflit qui l'oppose à l'Ukraine, elle ne participe plus à l'European Champions Cup.